



À pied, assurez-vous d'être vus

Il ne faut pas nécessairement en arriver là.

Pour être vu, il suffit de :

- Chercher un contact visuel avec le conducteur et lui indiquer ses intentions. Même quand vous avez priorité, le conducteur peut ne pas vous avoir vu.
- Traverser à un endroit dégagé. Si vous êtes masqué par un obstacle (bus, voitures stationnées), arrêtez-vous à la limite et vérifiez qu'il n'y a pas de véhicule en approche avant de continuer la traversée.
- Faire quelques mètres en plus pour traverser à un endroit sécurisé.
- Ne pas prendre de risque. Même à 50 km/h, une voiture a besoin de 26 m pour s'arrêter, soit la longueur d'une piscine !
- Porter des vêtements clairs ou des accessoires rétro-réfléchissants quand il fait sombre. On vous verra à 150 m, l'équivalent d'un terrain de foot et demi, contre 20 m avec des vêtements sombres !

WWW.TOUSCONCERNÉS.BE

 **Wallonie**
sécurité routière
 **AWSR**

